

## Wenig Chancen beim Auswärtsspiel

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 19. November 2012 um 10:38 Uhr - Aktualisiert Montag, den 19. November 2012 um 11:01 Uhr

---



Die 6. Herren verliert am Freitagabend auswärts gegen Hundheim-Bell 3 mit 3:8. In den Doppeln konnten Karin Gregori und Margot Eich mit einem Viersatzsieg für einen Lichtblick sorgen. Im Anschluss hielten Karin Gregori (Foto) und Helga Wendling mit jeweils einem Einzelerfolg den TuS noch im Rennen. Es stand zwischenzeitlich 3:3. Doch dann wollte den Gästen vom TuS nichts mehr gelingen, sodass die Niederlage bald besiegelt war. Im abschließenden Vorrundenspiel gegen das Tabellenschlusslicht aus Boppard am kommenden Wochenende sollte ein versöhnlicher Ausklang für die Mannschaft für das Jahr 2012 gelingen.